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UERIDOS HERMANOS: en este domingo XVI 
los apóstoles al regresar de su misión son reci-
bidos por Cristo que decide llevarlos a un lugar 
desierto a descansar. Sin embargo, la multitud 

movidos por sus muchas necesidades los alcanzan en el lu-
gar donde habían ido; Jesús movido por su mirada de amor 
“se compadeció de ellos, porque andaban como ovejas que 
no tienen pastor”. En la primera lectura Isaias anuncia como 
Dios tomará la iniciativa de reunir como un pastor las ove-
jas que por culpa de los malos pastores se han dispersado; 
en efecto, dirá el salmo “El Señor es mi pastor, nada me fal-
ta: en verdes praderas me hace recostar” esto nos indica que 
Jesús es el único que puede llevar al hombre al estado del 
descanso espiritual, de la paz entendida como plenitud de 
vida, como felicidad perfecta. Entendemos entonces que la 
vida frenética y las falsas felicidades que brinda el mundo 
nos alejan de la verdad de la vida, desorientan a todos los 
hombres, y a pesar de los alcances o de los bienes materia-
les, los hombres no pueden encontrar estos pastos que de 
verdad llenan todas sus aspiraciones más profundas. Para 
que el hombre descanse necesita encontrar el camino, nese-
cita ser enseñado, por eso Cristo “les enseñaba” y la Iglesia 
asumió este ministerio de enseñar con su magisterio la doc-
trina de Cristo evitando cualquier desviación o ideologías 
sugestivas. Toda enseñansas llevan a Cristo como camino, 
verdad y vida “venid a mi vosotros todos que estaís cansa-
dos y agobiados y Yo os daré descanso”. Y lo 
hizo rompiendo la enemistad, es decir, 
a destruir nuestro ego, nuestro or-
gullo y soberbia que no nos per-
mitía descansar, y así reconci-
liarnos con nosotros mismos, 
con Dios y con los demás; y 
lo hizo haciéndose cordero: 
“Cordero de Dios que quita 
el pecado del mundo, danos 
la paz”. 

Evangelio

Segunda Lectura

LEMA Y TEMA DEL MES

Salmo Responsorial

Primera Lectura
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“Venid aparte para 
descansar un poco”

“Cristo es nuestra paz: 
Él ha unido a los dos 
pueblos en uno solo.”

R/. El Señor es mi 
pastor, nada me falta

“Reuniré el resto de mis 
ovejas y suscitaré para 

ellas pastores.”

VALOR

"LA ORACIÓN"
NOS DESCUBRE COMO 

HIJOS DE UN MISMO PADRE
 

LEMA
"Padre"

 (Lc 11,2b)

Mc 6,30-34

Ef 2,13-18

Sal 22

Jr 23,1-6

Rev. P. Luca Burato
Párroco PJM

“VENID APARTE PARA 
DESCANSAR UN POCO”



SANTORAL

¡
Gran Apóstol Santiago, familiar cercano de nuestro Señor y aún más 
cercano a Él por lazos espirituales! Al ser llamado por Él entre los 
primeros discípulos y ser favorecido con Su especial intimidad, tu 
respondiste con gran generosidad, dejándolo todo para seguirle a la 

primera llamada. También tuviste el privilegio de ser el primero de los 
Apóstoles en morir por Él, sellando tu predicación con tu sangre.

 
“Atronador” en el entusiasmo en la tierra desde el cielo, te has mostrado 

defensor de Su Iglesia una y otra vez, apareciendo en el campo de batalla de 
los Cristianos para derrotar y dispersar a los enemigos de la Cruz, y llevar a 
los descorazonados Creyentes a la Victoria. Fuerza de los Cristianos, refugio 
seguro de aquellos que te suplican con confianza, oh, protégenos ahora en 
los peligros que nos rodean.

 
Que por tu intercesión, nuestro Señor nos conceda Su Santo Amor, filial 

temor, justicia, paz y la victoria sobre nuestros adversarios, tanto visibles 
como invisibles, y sobre todo, que un día nos conceda la felicidad de verlo y 
tenerlo con nosotros en el cielo, en tu compañía y la de los ángeles y santos 
para siempre.

 
Amén.

ORACIÓN A SANTIAGO APÓSTOL PARA 
PEDIR SU INTERCESIÓN

 (25 DE JULIO)

Santiago 
el Mayor
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CLUB DE PELÍCULAS CATÓLICA

LA 
RESURRECCIÓN 

DE CRISTO 

P
ara desacreditar los rumores de resurrección del mesías 
judío, un hastiado tribuno romano y su novato teniente 
buscan el cuerpo desaparecido del hombre crucificado.

Año 2016
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TESTIMONIOS

Las experiencias de la 
MISIÓN de DOS en DOS

texto Orlando Jerez fotos cortesia de los enrevistados

E
n esta edición de boletín parroquial de Jesús Maestro, destacamos los testimonios de tres 
hermanos de nuestra comunidad quienes participaron en la misión de evangelización de 
dos en dos realizada recientemente por el Camino Neocatecumenal a nivel nacional. 

Esta semana nos cuentan su experiencia y testimonio Juan José Peña, de 54 años, relata cómo su 
relación con Dios se fortaleció significativamente, superando sus miedos y reafirmando su compro-
miso de anunciar el evangelio. Suanyr Jiménez Martínez, estudiante de Ingeniería Industrial, quien 
describe esta experiencia como un antes y después en su vida, descubriendo su vocación misionera y 
aceptando con humildad las situaciones que Dios permite. Finalmente, Fabricio Jiménez, de 27 años, 
comparte cómo su vida y fe fueron transformadas, abandonando sus seguridades materiales y experi-
mentando el amor de Dios en todo momento.

Les invitamos a leer esta primera entrega estas experiencias que nos ayudarán a edificarnos en la fe de 
nuestra Madre Iglesia. 

MÁS DE 60 HERMANOS DE DISTINTAS COMUNIDADES DEL CAMINO 

NEOCATECUMENAL EN LA PARROQUIA JESÚS MAESTRO ATENDIERON 

AL LLAMADO DE LA MISIÓN EVANGELIZADORA DE DOS EN DOS. 
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 “MI RELACIÓN CON DIOS AHORA 
ESTÁ MÁS FUERTE”

• TENGO 54 AÑOS

• ESTOY EN LA COMUNIDAD 29 DEL CAMINO 

NEOCATECUMENAL 

• ESTOY CASADO CON BEATRIZ HIDALGO HIDALGO

• PADRE DE TRES HIJAS: NICOLE CAROLINA PEÑA HIDALGO; 

PATRICIA BEATRIZ PEÑA HIDALGO Y MÍA GABRIELA PEÑA 

HIDALGO.

• TENGO 10 AÑOS EN EL CAMINO.

• EMPLEADO PRIVADO

¿CÓMO DESCRIBIRÍAS TU EXPERIENCIA PERSONAL AL PARTICIPAR EN LA MISIÓN 
DE EVANGELIZACIÓN DE DOS EN DOS?
Mi experiencia fue extraordinaria, pude experimentar en otra dimensión el amor, la misericordia y 
la providencia del Señor. La palabra del evangelio del pasado domingo se hizo carne en mí, anuncié 
junto a mi socio la Buena Noticia…el Kerigma, a todas las personas que encontramos en los colma-
dos, salones de belleza, barberías, bancas y también a las que nos dejaron entrar en sus casas, con una 
seguridad que no provenía de mi propia fuerza, sino del Espíritu Santo.

¿QUERÍAS IR O SENTISTE MIEDO EN ALGÚN MOMENTO? 
El miedo lo sentí desde el primer momento que me puse de pie cuando los catequistas hicieron el 
llamado. Recuerdo que me paré y después miré a mi esposa Beatriz, y la expresión de ella fue ¡Oh, 
que bien! 

JUAN JOSÉ 
PEÑA CONCEPCIÓN
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Desde ese día, domingo 2 de junio, lo recuerdo muy bien, toda la familia entró en tensión, era la pri-
mera vez que iba a participar de la misión, y nos pusimos en acción para aplacar un poco este temor. 
Vimos en YouTube el video de la misión del 2017, waoo todos los hermanos alegres y también vimos 
nuevamente el capítulo del envío de la serie The Chosen. 

La semana antes de la convivencia Mía Gabriela me hizo algunas preguntas. Papi, ¿Dónde vas a dor-
mir? ¿Y si te atracan? lo único que se me ocurrió decirle en ese momento fue tranquila mi hija que 
Dios proveerá y tendrá el control de todo.

Llegué a la convivencia el 17 de junio con el mismo miedo, desde esa noche comienzo a recibir 
palabras del Padre Alonso y todo el equipo e inicia una transformación en mí que me lleva a entrar 
en modo misión, todavía con un poquito de miedo, pero con más fe en el Señor y dispuesto a vivir la 
experiencia única que te mencioné al principio.

¿DESCUBRISTE ALGUNA VOCACIÓN DURANTE ESTA EXPERIENCIA? 
Esta experiencia reafirma mi compromiso de anunciar el evangelio en todos los lugares, incluyendo 
mi entorno y dar testimonio de lo que el Señor está haciendo con mi vida y mi familia.

¿QUÉ DESAFÍOS ENCONTRASTE DURANTE LA MISIÓN Y CÓMO LOS SUPERASTE?
Recuerdo que solo llevé el salterio y mi socio la biblia, fui completamente fiel a la palabra, no llevé 
mochila, ni dinero, ni muda de ropa, ni celular.
Vencí el miedo, el cansancio, en un momento la sed y el hambre, digo en un momento ya que solo 
fue el primer día. A partir de ese primer día en la noche, el Señor proveyó de todo a través de los 
hermanos que nos acogieron. Lo superé con la oración, mi socio es seminarista, y hacíamos todos los 
días Las Laudes, Sexta/Nona y Las Vísperas. Aprendí con él a hacer la Sexta/Nona. 

¿PUEDES COMPARTIR ALGUNA ANÉCDOTA O MOMENTO SIGNIFICATIVO QUE VI-
VISTE DURANTE LA MISIÓN?
Viví varios momentos significativos, uno de ellos fue el primer día. Entré en la casa de una señora, 
ella estaba con su nieto y se veía muy triste por la pérdida de un hijo, esto había sucedido hace más de 



15 años. Le anuncié junto a mi socio el Kerigma y abrimos un evangelio al azar, recuerdo que salió el 
de San Mateo, que dice que Jesús ha resucitado y la tumba está vacía. Esa era la palabra que la señora 
necesitaba en ese momento para saber que Cristo había vencido la muerte y que su hijo se había 
convertido en un ciudadano del cielo. 
Otro momento fue con un grupo de motoconchistas, llegamos a anunciarles la Buena Noticia y le 
dijimos que somos misioneros católicos, uno de ellos, que era evangélico, dice que era la primera vez 
en 40 años que veía misioneros católicos, que cual era el negocio, el Señor puso palabras en nuestras 
bocas, le dijimos que la Iglesia Católica siempre ha sido misionera y que no era ningún negocio, que el 
tiempo de Dios es perfecto y era en este momento que Él quería que recibiera su mensaje a través de 
nosotros. 

ME LLAMÓ LA ATENCIÓN QUE HASTA LOS 

PERROS SE MANTUVIERON CALMADOS POR 

NUESTRA PRESENCIA EN EL SECTOR. RECORDÉ 

LA FRASE QUE ALGUNOS DICEN “CUANDO DIOS 

HABLA HASTA LOS PERROS OBEDECEN” JAJAJA.

¿CÓMO CREES QUE ESTA EXPERIENCIA HA IMPACTADO TU FE Y TU RELACIÓN CON 
DIOS? 
Mucho ha impactado mi fe y la de mi familia, mi relación con Dios está más fuerte, pude experimen-
tar en esta misión que la palabra de Dios no es un cuento, es la palabra del Dios viviente, Si crees, 
verás su gloria, como dice el evangelio de San Juan.

¿QUÉ TIPO DE REACCIONES RECIBISTE DE LAS PERSONAS A LAS QUE EVANGELIZAS-
TE?
Unas recibieron sorprendidas el mensaje, otras lo rechazaron. Algo que me impactó fue que nosotros 
anunciamos el evangelio a personas que no iban a la iglesia y les motivamos a que asistan para que 
escuchen la palabra de Dios que es viva y eficaz, como dice San Pablo. 

¿CÓMO TE PREPARASTE ESPIRITUAL Y EMOCIONALMENTE PARA ESTA MISIÓN?
Con el rezo, solo y en familia, del Santo Rosario y las Laudes. La convivencia fue vital para mí prepa-
ración espiritual y emocional.

¿QUÉ CONSEJO LE DARÍAS A ALGUIEN QUE ESTÉ CONSIDERANDO PARTICIPAR EN 
UNA MISIÓN DE EVANGELIZACIÓN SIMILAR EN EL FUTURO?
Que se anime, que de el paso, que vivirá una experiencia que le ayudará en su vida de fe y en su rela-
ción con el Señor.
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 ¿CÓMO DESCRIBIRÍAS TU EXPERIENCIA PERSONAL AL PARTICIPAR EN LA MISIÓN 
DE EVANGELIZACIÓN DE DOS EN DOS?
Como una experiencia única, es algo que deja un antes y un después. Me hizo ver como realmente 
solo Dios sabe cual es el camino de cada persona y cual es lo que realmente le conviene a cada perso-
na. Me permitió sentirme hasta con la libertad del mundo, el estar sin celular y sin nada en un sitio 
desconocido, teniendo que moverme y hacer mi trabajo de evangelizar solo con lo que Dios provea.

¿QUERÍAS IR O SENTISTE MIEDO EN ALGÚN MOMENTO? 
Realmente no, si tuve mis preocupaciones, principalmente por las responsabilidades de trabajo y 
estudio que iba a tener que parar o faltar por una semana para poder asistir. De hecho me sentía 
emocionado de poder participar.

“ESTA EXPERIENCIA DE FE HIZO QUE MI RELACIÓN 
CON DIOS SEA MÁS CERCANA Y ME LLEVÓ A UNA 
MAYOR HUMILDAD DE ACEPTAR LAS SITUACIONES 

QUE DIOS PERMITE EN MI VIDA”. 

 •SOY ESTUDIANTE DE INGENIERÍA INDUSTRIAL EN INTEC. 

• ESTOY EN LA COMUNIDAD 30 DEL CAMINO 

NEOCATECUMENAL 

• TENGO 9 AÑOS DE CAMINO 

• TRABAJO COMO DISEÑADOR Y PRODUCCIÓN EN 3R 

ARTCRAFT, PRODUCIENDO VARIOS PRODUCTOS GRABADOS 

CON LÁSER. 

• SOY SOLTERO, SIN NOVIA.

SUANYR 
JIMÉNEZ MARTÍNEZ
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¿DESCUBRISTE ALGUNA VOCACIÓN DURANTE ESTA EXPERIENCIA? 
Si, la de ser misionero  itinerante.
  ¿QUÉ DESAFÍOS ENCONTRASTE DURANTE LA MISIÓN Y CÓMO LOS SUPERASTE?
Primero el no pasar la vergüenza de no saber qué decir frente a alguna persona que me tocara evange-
lizar, pero Dios siempre me puso las palabras correctas para cada persona. El tener que pasar en 
ayunas las horas de almuerzo (sufro de malestares estomacales por no comer) pero Dios siempre nos 
dio los almuerzos de cada día. 

¿PUEDES COMPARTIR ALGUNA ANÉCDOTA O MOMENTO SIGNIFICATIVO QUE VI-
VISTE DURANTE LA MISIÓN?
Tuve la experiencia de cómo un sacerdote en un momento donde no sabíamos donde íbamos a dor-
mir, que íbamos a comer durante el viaje , donde todo era incertidumbre sin conocernos, de repente 
nos ofreció hospedaje en su casa y el darnos comida para todos los días. 

¿CÓMO CREES QUE ESTA EXPERIENCIA HA IMPACTADO TU FE Y TU RELACIÓN CON 
DIOS?
Hizo que mi relación con Dios sea más cercana, y me llevó a una mayor humildad de aceptar las 
situaciones que Dios permite en mi vida aun sean estas buenas o malas.

¿QUÉ TIPO DE REACCIONES RECIBISTE DE LAS PERSONAS A LAS QUE EVANGELIZAS-
TE?
Muchas fueron de recibimiento y aceptación. En algunos casos vimos como después de dar nuestras 
experiencias las personas cambiaban a tener una cara de paz y de respuesta.

¿CÓMO TE PREPARASTE ESPIRITUAL Y EMOCIONALMENTE PARA ESTA MISIÓN?
Rezando y dejando todo a Dios,  intentando no pensar mucho en lo que me estaba metiendo, en las 
dificultades que iba a tener y rechazaba cualquier idea que surgiera para no ir a la misión.  

¿QUÉ CONSEJO LE DARÍAS A ALGUIEN QUE ESTÉ CONSIDERANDO PARTICIPAR EN 
UNA MISIÓN DE EVANGELIZACIÓN SIMILAR EN EL FUTURO?
Que si de verdad siente el deseo de ir, que vaya sin pensarlo mucho. Que no lo analice bajo la lógica 
humana porque en ningún momento le parecerá lógico y solo tendrá la respuesta de no ir a la misión. 

“PORQUE LE ASEGURO 

QUE DIOS ABRIRÁ 

TODOS LOS CAMINOS 

PARA PODER ASISTIR, 

INCLUSO SI NECESITA 

DEJAR EL TRABAJO, 

DIOS LE PERMITIRÁ UN 

TRABAJO MEJOR”.



“PUEDO DECIR CON SEGURIDAD 
QUE NO SOY EL MISMO LUEGO DE 

LA MISIÓN”

• TENGO 27 AÑOS

• ESTOY SOLTERO

• PERTENEZCO A LA COMUNIDAD 20 DE JESÚS MAESTRO 

CON ALREDEDOR DE 15 AÑOS DE CAMINO. 

 • ME DEDICO A LA DIRECCIÓN DE PROYECTOS DE 

AUTOMATIZACIÓN COMO INGENIERO DE PROYECTOS. 

FABRICIO 
JIMÉNEZ

 ¿CÓMO DESCRIBIRÍAS TU EXPERIENCIA PERSONAL AL PARTICIPAR EN LA MISIÓN 
DE EVANGELIZACIÓN DE DOS EN DOS? 
Esa misión fue completamente para transformar mi vida y comenzar a ver el amor de Dios en todo 
momento. Me he dado cuenta de cómo Dios está permanentemente en mi cuando me abandono a Él 
y de esa forma no me hizo falta nada y al contrario todo fue un derroche de amor conmigo. 

¿QUERÍAS IR O SENTISTE MIEDO EN ALGÚN MOMENTO? 
No tenía miedo, yo sentía el espíritu de Dios en mí y me impulsaba a hacer lo que sea en nombre de 
Cristo.

¿QUÉ DESAFÍOS ENCONTRASTE DURANTE LA MISIÓN Y CÓMO LOS SUPERASTE?
Antes de ir quería llevar una bolsa con pequeños artículos que me servirían para hacer mi viaje más 
suave, pero luego de recibir el espíritu de la misión abandoné mis seguridades y dejé todo, fue lo 
mejor que pude hacer. 
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¿PUEDES COMPARTIR ALGUNA ANÉCDOTA O MOMENTO SIGNIFICATIVO QUE VI-
VISTE DURANTE LA MISIÓN?
Algo sumamente impactante para mí que me sirvió en mi camino de fe fue, entrar en casa de una 
mujer de bajos recursos. Nos recibió y nos sentó en su cama porque no tenía sillas, solo contaba con 
una vieja estufa y nevera. En una pared de su casa tenía las fotos de sus hijos seis en total, dos estaban 
muertos, otro en la cárcel y solo uno de los restantes se acordaba de ella en algún que otro momento 
del año. Y en medio de su sufrimiento mientras le hablamos del amor de Dios nos decía que Dios 
era bueno y lo repetía muchas veces. Para mí fue impactante ver como en lo poco que tenía le daba 
gracias a Dios y me invitaba a reflexionar sobre mi vida.

¿CÓMO CREES QUE ESTA EXPERIENCIA HA IMPACTADO TU FE Y TU RELACIÓN CON 
DIOS?
Puedo decir con seguridad que no soy el mismo luego de la misión, fui queriendo conocer más a Dios 
y lo pude ver muy claro en la misión, afianzó mucho mi fe y fortaleció mi deseo por buscar más de la 
palabra.

¿QUÉ TIPO DE REACCIONES RECIBISTE DE LAS PERSONAS A LAS QUE EVANGELIZASTE?
La mayoría de las reacciones fueron positivas, con felicidad de que alguien les hablara de la palabra de 
Dios, y se podía ver como terminaban más felices. Algunas otras reacciones fueron negativas como el 
rechazo o no estar de acuerdo con las cosas que predicamos.

¿CÓMO TE PREPARASTE ESPIRITUAL Y EMOCIONALMENTE PARA ESTA MISIÓN?
Yo me fui preparando con la palabra de la convivencia antes de la misión, pero más que nada fue solo 
depositar mi confianza en Dios y dejar que Él llevara las cosas.

¿QUÉ CONSEJO LE DARÍAS A ALGUIEN QUE ESTÉ CONSIDERANDO PARTICIPAR EN 
UNA MISIÓN DE EVANGELIZACIÓN SIMILAR EN EL FUTURO?
Yo le recomiendo que no tenga miedo y ore para que Dios le abra el camino, que siempre habrá algo 
en la vida que quiere impedir que vivas esa experiencia, pero si le abres tu corazón a Dios el se encargara.

“PARA MÍ FUE 

IMPACTANTE VER 

COMO EN LO POCO 

QUE TENÍA LE DABA 

GRACIAS A DIOS 

Y ME INVITABA A 

REFLEXIONAR SOBRE 

MI VIDA”.





Contáctanos para coordinar una cita con uno de nuestros orientadores, llenando el 
formulario en el siguiente enlace: https://buff.ly/2xoHP1L 

https://buff.ly/2xoHP1L
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SERVICIOS PASTORALESAVISOS PARROQUIALES

2do. y 4to. domingo de cada mesBautismo

Ver anuncio

Santísimo Sacramento
7 días a la semana

Madrugada 12:00 a 6:00 am
Mañana         6:00 a 12:00 pm
Tarde            12:00 a  6:00 pm
Noche            7:00 a 12:00 pm

HORARIO DE MISAS

5:30 a 6:00 p.m.
presenciales 

Lugar: Templo

LUNES A VIERNES
Horas: 6:30 a.m. | 6:00 p.m. L

SÁBADOS
 Hora:  7:00 p.m

 ( MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS 
COMUNIDADES NEOCATECUMENALES,

NO SE  LEEN INTENCIONES) 

DOMINGOS
Horas: 7:00 a.m. | 9:00 a.m.

11:00 a.m. | 6:30 p.m.

BHD León 1687903-001-1
Banreservas 2490024617

RNC 430-00615-7

PARA APORTES ECONÓMICOS:

COLABORADORES PASTORAL DIGITAL

• Catequesis de Iniciación Cristiana para Jóvenes  
y Adultos

• Formaciones comunitarias y Sacramentales para 
Niños y Jóvenes

• Catequesis de Sacramentos para Adultos

• Cursillo Prebautismal

• Cursillos Prematrimoniales

• Talleres de Oración y Vida  del padre Ignacio 
Larrañaga

LUNES A VIERNES
9:30 a.m. a 12:00 m. | 4:00 p.m. a 6:00 p.m.

TEL.: 809.482.2511

INFORMACIÓN
TEL.: 809.482.2511

HORARIOS DE LA OFICINA PARROQUIAL
Y OFICINA SALONES PARROQUIALES

LUNES 22 JULIO

JUEVES 25 JULIO

MARTES 23 JULIO

VIERNES 26 JULIO

MIÉRCOLES 24 JULIO

SÁBADO 27 JULIO

Can 3, 1-4b
Sal 62, 2. 3-4. 5-6. 8-9

Jn 20, 1-2. 11-18

Hch 4, 33; 5, 12. 27b-33; 12, 2
Sal 66, 2-3. 5. 7-8

2Cr 4, 7-15
Mt 20, 20-28

Jr 7,1-11
Sal  83,3.4.5-6a.8a.11

Mt 13,24-30

Jr 3, 14-17
Sal (Jer) 31, 10. 11-12ab. 13

Mt 13, 18-23

Ga 19-20
Sal 33, 2-3. 4-5. 6-7. 8-9. 10-11

Jn 15, 1-8

Jr 1,1.4-10
Sal 70

Mt 13,1-9

San Apolinar, Obispo 
de Ravena, Mártir

Santiago El Mayor, 
Apóstol

Santa Maria Magdalena Beato Juan Soreth, 
Presbítero

Santos Joaquin y Ana 
padres de la Santísima 

Virgen

San Alfonsa de la 
Inmaculada Concepción

Párroco:  Rev. P. Luca Burato
Vicario:  Marc Dorsainville
Coordinación General: Brunilda Estévez
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Redes Sociales:  Francis Cárdenas, Gerardo Acosta
Fotos:   Amado Hasbún, Frank de los Santos,  
  Laura Ureña 
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